



► KEBUTUHAN POKOK

## Cegah Lonjakan Harga, Pemkot Andalkan Operasi Pasar

UMBULHARJO—Pemkot Jogja terus mengulirkan operasi pasar (OP) di 14 kemitren di Kota Jogja. Operasi ini menjadi upaya intervensi untuk menekan kenaikan harga bahan pokok menjelang Ramadan dan Idulfitri 2024.

Penjabat Wali Kota Jogja, Singgih Raharjo menuttfirkan operasi pasar masih terus dilakukan hingga 18 Maret 2024. Pemkot Jogja menggandeng Bulog DIY untuk menggelontorkan komoditas utama seperti beras, gula pasir, minyak goreng, dan terigu. Sementara, untuk komoditas lainnya Pemkot Jogja menggandeng para mitra distributor.

"Sejumlah mitra juga kami hadirkan di sana [operasi pasar].

Mereka menjual beras premium karena ini menyangkut pilihan dan selera masyarakat. Mitra juga menjual bawang putih, bawang merah, telur ayam, dan daging ayam frozen," ujar Singgih, Jumat (8/3).

Terkait dengan stok, Singgih memastikan ketersediaan bahan pokok dipastikan aman menjelang Ramadan ini. Berdasarkan laporan Bulog DIY, ketersediaan beras mencapai 3.316 ton, gula pasir 114 ton, minyak goreng 33.081 liter, dan tepung terigu 13,9 ton. "Data dari Dinas Pertanian dan Pangan Kota Jogja menunjukkan ketersediaan pangan aman," katanya.

Ke depan, Pemkot Jogja akan

menjalin kerja sama dengan kabupaten sekitar dan juga Kota Blitar, utamanya untuk memperkuat stok telur ayam di Kota Jogja. "Kami akan mencoba menjajaki kerja sama untuk memperkuat stok dan mengintervensi harga pasar," kata Singgih.

Saat ini, harga beras medium di Pasar Prawirotamam masih menyentuh harga Rp14.000 hingga Rp16.000 per kilogram. Untuk beras premium mencapai Rp17.000 per kilogram. Untuk komoditas cabai rawit merah masih bertengger di harga Rp66.000/kilogram. Bahkan, untuk cabai merah besar harganya menembus Rp98.000/ kilogram. (Aini Annissa Karin)



Penjabat Wali Kota Jogja Singgih Raharjo (tiga dari kanan) memantau ketersediaan bahan pangan di salah satu gudang distributor, Jumat (8/3).  
Harian Jogja/ Aini Annissa Karin

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005